



4 Pièces

195 m²

Réf. LE00213

4 200 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ramatuelle (Pampelonne) - A 600 mètres de la magnifique plage de Pampelonne, maison des années 60 avec vue mer à rénover. Sur un terrain de 1067 m2, la maison est composée d'un hall d'entrée, d'un spacieux salon/ salle à manger et cuisine Américaine, donnant sur la terrasse, une chambre avec salle de douche et une mezzanine aménagée en chambre, une grande chambre avec salle de bains. En rez de jardin ; un garage, et une chambre supplémentaire avec sdd. Piscine possible. Cette maison dispose d'un beau potentiel dans l'un des secteurs les plus prisés du Golfe de St Tropez. Les honoraires de ...

Ramatuelle (Pampelonne) - 600 meters from the magnificent Pampelonne beach, 60s house with sea view in need of renovation. On a 1067 m2 plot, the house comprises an entrance hall, a spacious living/dining room and open-plan kitchen opening onto the terrace, a bedroom with shower room and mezzanine converted into a bedroom, a large bedroom with bathroom. Garden level: garage and additional bedroom with shower room. Swimming pool possible. This house offers great potential in one of the most sought-after areas of the Gulf of St Tropez. Agency fees are payable by the vendor. Information on the risks ...

CARLTON INTERNATIONAL

3 place garezzio, chateau de Suffren - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

